



AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ERMUA
ERMUA HIRIKO UDALA

Estrategia Informe

Estrategia Txostena

1893/2016

CIP111059

Código de validación/*Balidazio kodea*

1D0E4N3611205D4C05M5



SOLICITANTE/ESKATZAILEA

Nombre y apellidos/ <i>Izen-abizenak</i>		DNI/ <i>NAN</i>	
AYUNTAMIENTO DE ERMUA		P4804100H	
Domicilio/ <i>Helbidea</i>	CP/ <i>PK</i>	Municipio/ <i>Udalerría</i>	Tfno./ <i>Tfnoa</i>
CALLE/ <i>KALEA</i> MARQUES DE VALDESPINA/ <i>VALDESPINA</i> MARKESA 1	48260	ERMUA	943179010

¿Qué es el Consejo de la Infancia?

El **consejo de la infancia de Ermua**, es un órgano consultor de alcaldía, compuesto por niñas y niños que aportan su visión sobre temas relacionados con el municipio y su gestión local. Se trata de un proyecto político para transformar la ciudad desde el parámetro de "lo niño" y tenerlos en cuenta, como ciudadanos/as que son, en la toma de decisiones que afectan a su ciudad.

Es una de las formas más directas y significativas de participación infantil, pero sobre todo, es un proceso de aprendizaje para la parte política, ya que les ayuda a comprender y a relacionarse con la diversidad.

El Consejo de la Infancia es una de las acciones derivadas del proyecto **Ermua Ciudad Educadora**.

¿Quién participa?

12 niñas y niños de Ermua de entre 7 y 8 años, que se han presentado de forma voluntaria.

¿Cómo participan?

Se reúnen una vez al mes durante el curso escolar en el Ayuntamiento y trabajan sobre un reto que les proponen desde alcaldía haciendo sus propuestas. Reciben en todo momento ayuda de una dinamizadora y del equipo técnico del proyecto Ermua Ciudad Educadora. Al finalizar las sesiones, el Alcalde analiza junto con el Consejo sus propuestas y viabilidad.

Citas 2017-2018

20 de octubre, 23 de noviembre, 14 de diciembre, 25 de enero, 22 de febrero, 22 de marzo, 26 de abril y 24 de mayo.

Equipo técnico del proyecto Ermua Ciudad Educadora

Es un equipo multidisciplinar compuesto por técnicas/os de distintas áreas.

Desarrollo local: Sandra Cid, Jesus Portugal y Nagore Domínguez.

Socio-cultura: Iratxe Marcos e Isa González.

Seguridad Ciudadana: Jesús Sánchez.